

# INE: en marzo de 2025, las exportaciones de la Región del Maule aumentaron 15,0% interanualmente

Las exportaciones en la Región del Maule llegaron a 216,2 MMUS\$ en marzo de 2025, lo que implicó un alza de 15,0% respecto al mismo mes del año anterior. Así lo revela el Boletín de Exportaciones Regionales publicado esta mañana por la Dirección Regional del Maule del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El sector económico con mayor incidencia en el período fue Industria registrando un alza interanual de 16,5%. Mientras que la actividad económica que más exportó fue Alimentos, con

una participación de 34,6%.

Los principales países o territorios de destino fueron Estados Unidos, China y Colombia, con una participación 22,0%, 13,4% y 6,0% respectivamente.

De manera global el análisis por Actividad Económica dio cuenta que Alimentos, Fruticultura, Fabricación de Celulosa, Papel y Cartón y Bebidas, Líquidos y Alcoholes agruparon 88,7% de las exportaciones regionales durante marzo de 2025.

Se destaca la actividad de Alimentos que

evidenció un alza de 76,2% en doce meses, lo que equivale a un aumento de MMUS\$ 32,3. Por su parte Fruticultura registró una expansión de MMUS\$ 4,6, lo que equivale a un aumento de 9,9%. En tercer lugar se ubicó Fabricación de Celulosa, Papel y Cartón que registró una dinámica negativa en doce meses con una baja de 31,2%, lo que se tradujo en una disminución de MMUS\$ 16,3, respecto de marzo de 2024. Bebidas, Líquidos y Alcoholes evidenció un aumento de MMUS\$ 3,6, lo que equivale a un alza de 13,8% respecto del año anterior.